

Mit 80 Artisten um die Welt

Zirkus Giovanni präsentiert „Eine Reise um die Welt“

Über alle Kontinente führt die neue Zirkusshow des Zirkus Giovanni. Auf der Mache wirken 80 Kinder und Jugendliche aus der Region, aus dem Don Bosco Jugendwerk und aus der Tagesstätte der Lebenshilfe Bamberg mit. Sie zeigen Feuerartistik, Kugelbalance, Luftakrobatik, Rope Skipping, Jonglage, Einradkunst, Clownerie und viele weitere artistische Höhepunkte. Das Publikum wird auf eine zirkensische Weltreise mitgenommen und begegnet Delphinen in der Südsee ebenso wie Feuerkünstlern auf der Vulkaninsel Hawaii.

„Eine Reise um die Welt“ feiert am Donnerstag, den 08. Juli um 18.00 im Zirkuszelt am Teufelsgraben (Jakobsplatz 15) Premiere. Eine weitere Aufführung findet am Freitag, 09. Juli um 16.00 statt. Einlass ist jeweils 30 Minuten vorher. Der Einlass erfolgt ohne Kartenverkauf und ist kostenlos. Um Spenden wird gebeten. Eine Platzreservierung ist nicht möglich. Vor dem Zelt sind keine Parkmöglichkeiten vorhanden.

